



# さくらっ子

【重点目標】 よさを見つけ 高め合おう

No. 2  
R3. 4. 23発行  
発行責任者  
校長 小関 洋

## ■初々しさを感じる季節です。

学校がスタートし、良い天気が続いている。敷地内を歩きますと、本校にもいろいろな花が咲いていました。北門から入った街路樹のハナミズキ。白やピンクに色づいている部分は花ではなく、総苞といって葉が変形したもので、花は中にある小さい蕾なのさうです。花の名前を調べていたら偶然分かりました。校舎南には濃いピンクの八重桜、体育館前にはドウダンツツジがひっそりと花をつけています。校庭に向かうとツツジやサツキ、見上げると藤も咲き始めました。今年は開花時期が早いですね。



足下を見るとタンポポの花。黄色が鮮やかで見ていると元気がわいてきます。春は学校も外も初々しさの感じる良い季節です。

さて、相馬市でもいよいよ高齢者への新型コロナウイルスのワクチン接種が始まります。しかし、感染拡大は未だ終息せず、心配が続いている。楽しい教育活動が行えるよう相馬市にもその波が来ないことを祈るばかりです。

相馬市PTA連絡協議会からも依頼がありました。今後も以下の点に留意されお過ごしください。

- 外出の際は「マスク着用」「手洗い」
- 密閉、密集、密接の回避
- 感染拡大地域への往来を極力回避

## ■1年生を迎える会で交流

4月22日(木)に1年生を歓迎する交流会を実施しました。1年生は6年生の花のアーチをくぐり体育館に入場。6年\_\_\_\_\_さんの歓迎の言葉の後、学年ごとに体育館に入場してゲーム等を行いました。

トップバッターは3年生。運動身体づくりプログラムから3つの運動(かに走り・クロスステップ・クモ歩き)を披露し1年生にも挑戦してもらいました。難しかったという1年生の感想でしたがクロスステップを1年の\_\_\_\_\_君ができたのには驚きました。

5年生は手話を交えた校歌を披露。手話を教え1番をみんなでやってみました。次に赤白のカードをひっくりかえして数を競うゲーム。1年生対5年生を学級対抗で行いました。もちろん1年生には助つ人も。3回とも1年生が勝ち、大喜びでした。

4年生は学校の素敵などころを紹介。ダンスを披露しながら3題出題しました。3題目は人気の給食メ

ニュー紹介。1位「カレーライス」2位「揚げパン」3位「フルーツポンチ」、そしてお薦めが「かみかみサラダ」でした。本校の給食はおいしくて市内でもトップクラスの味です。(他の学校は知りませんが)

2年生は玉入れ競争。音楽に合わせダンスをした後に玉入れです。1年生も上手にダンスができていました。1回目男子、2回目女子、3回目全員での合計を競いました。結果は20対57で2年生の勝ち。2年生はハンデなく真っ向勝負をしました。

最後に6年生。よさこい踊りを披露。1年生はその迫力にじっと見入っていました。次に、その踊りに関する問題。この踊りの名前は?①こっちこい②よさこい③どんとこい④よっちゃこい。おもしろい名前を考えました。どの学年も見事な演出で、他の学年にも見せたいと思いました。2年生から6年生のみなさん、楽しい会をありがとうございました。



## ■授業参観・学級学年懇談会への参加ありがとうございました。

新年度のスタートにあたり、新担任の顔や教育方針、学級の雰囲気を感じていただき実施いたしました。進級した学年での授業はいかがだったでしょうか。1年生は好きな花を2つ選んでの自己紹介。まだ、恥ずかしさが見える発表でしたが、お家の人の前で頑張っていました。2年生以上は、国語や算数。きまりを見つけたり辞典を使ったりして脳をフル活用して学習していました。7月の授業参観まで、どれくらい成長しているか楽しみにしてください。

